

**Tunisie : Un immense espoir est né !
Il faut continuer de s'indigner contre la tyrannie et les injustices !**

Le 14 janvier 2011 restera gravé dans les mémoires comme la naissance d'un immense espoir pour la Tunisie.

Nous avons été nombreux à suivre, heures par heures, la courageuse mobilisation du peuple tunisien, qui en chassant le dictateur Ben Ali, a ouvert la voie de la liberté et de la démocratie pour ce pays trop longtemps opprimé.

On ne peut s'empêcher de penser qu'à l'heure où le petit livre de Stéphane Hessel « Indignez-vous ! » * connaît un immense succès en France, la révolution tunisienne est emblématique de la force de la révolte et de l'indignation des peuples.

Aussi, comme l'écrit Stéphane Hessel : « Je vous souhaite à tous, à chacun d'entre vous, d'avoir votre motif d'indignation. C'est précieux. Quand quelque chose vous indigne comme j'ai été indigné par le nazisme, alors on devient militant fort et engagé. On rejoint ce courant de l'histoire et le grand courant de l'histoire doit se poursuivre grâce à chacun. Et ce courant va vers plus de justice, plus de liberté... ».

Qu'en Tunisie et ailleurs dans le monde, ce grand courant suive son cours... !

Catherine Calmet



www.europeecologiecreteil.wordpress.com/

* *Indignez-vous !* – Stéphane Hessel – Editions Indigènes 2010